

府政に新しい息吹を!

本年がすべての
皆様にとって
平和な1年で
ありますように

大阪府議会議員 しばたに匡哉

府政
報告

皆さんのご意見をお寄せください しばたに事務所 ☎581-0087 八尾市明美町2-8-27 TEL 072-922-3777 FAX 072-922-0115 MAIL shibatani@mbe.nifty.com



大阪府議会議員 まさや しばたに匡哉

大阪府議会 健康福祉常任委員会委員
決算特別委員会委員



本年がすべての皆様にとって平和な1年でありますように。昨年は、皆様方の温かいご支援を賜り、府議会で働かせて頂く機会を頂戴し、改めて、その責任の重大さを痛感している次第です。年頭にあたり、今後とも、皆様のご期待にお応えすべく、不撓不屈の精神で全力を傾注する決意を新たにしているところです。

そのためには、今、府政は全力をあげるべき――

人と人との絆が、ふたたび強くつながることができるよう

さて、旧年を振りかえってみますと、未曾有の大災害となつた東日本大震災が発生し、被災地では未だ復興の途上にあります。このようなか、大阪府政においても、少子高齢化や雇用の問題など、府民の皆様の生活に直結し、早急に解決すべき課題が山積しています。

先行き不透明な今こそ、政治には、府民・市民の皆様の期待にお応えすべく、これらの課題に粘り強く挑戦していくことが求められます。

ご承知のとおり、昨年の世相を表す漢字として「絆」が選ばれました。

人と人との絆こそが、人間が持つ最大の財産であり、力だと私は思います。今こそ、府政においても人と人との絆が、強く繋がりあつていいような取組みに全力をあげるべきです。

そして、府議会議員の役割は、府民の皆様の代表として、皆様の切実な声に耳を傾け、その声を、議会を通じて府政に反映させていくことであると確信しています。

私も初心を忘れず、府民・市民の皆様が強い絆をもつて、大阪・八尾で安心して暮らせる変革を求めて、皆様と府政のパイプ役として全力を尽くしてまいる所存です。どうぞ、引き続いでのご支援をお願い申し上げます。

大阪府議会議員 しばたに 匡哉

しばたに府議 決算委員会で大きな成果 … 2・3面
しばたに府議 昨年の活動記録 ……………… 4面

公職選挙法上、八尾市内の皆様には年賀状を差し上げることができます。失礼の段お許しいただきたく存じます。

地域の願い、府民の安心の実現に これからも全力で取り組み続けます

しばたに府議
昨年の活動記録



皆様の温かいご声援のおかげで、大阪府議会議員選挙を勝ち抜くことができました。
(4月10日)



5月・7月と2度、東日本大震災の被災地を訪問しました。もどかしい復興支援の実態と、大阪での防災力強化の重要性を痛感しました。(5月22日・7月25~26日)



1年前の7月15日、初めて「駄立ち」を行つて以来、ちょうど1年がたちました。今後とも「活動報告」や「議会報告」を続けて頂きたいと思っています。(7月15日)



9月定例府議会 健康福祉常任委員会では、社会福祉士、ケアマネージャーとしての経験を活かし、新・旧両知事に対し質問を行いました。



爽やかな秋空のもと、しぶたに 匡哉後援会のゴルフコンペでは、約400名もの方々にご参加頂きました。(10月17日)



第1回安中フェスタに参加させて頂きました。このように、地域の行事や祭りに積極的に参加させて頂いています。(11月12日)



地域のふれあいの場になればと、グランドゴルフ大会を開催し、参加者の皆さんとの交流を深めていただきました。(11月28日)



理容生活衛生同業組合八尾支部の集いで、高齢者介護に関する講演をさせて頂きました。府政のみならず、福祉の課題についてもお話させて頂きますので、お気軽にお声かけ下さい。(12月5日)



府議会本会議場に初登壇し「障害者の活動の場となっている施設の廃止には反対」と討論しました。(12月21日)

府議会広報テレビ番組のお知らせ

放送日	2月5日(日) 読売テレビ放送 10ch
放送時間	午後5時25分から5時30分（「笑点」の前）
テーマ	防災についてしぶたに府議が出演します。

事務所が新しくなりました

住所 〒581-0087
八尾市明美町2-8-27
(旧事務所の隣です。)

電話 072-922-3777
FAX 072-922-0115

※電話、FAX番号は変わっていません。

近くにお越しの際は
是非お立ち寄り下さい。

しぶたに 匡哉オフィシャルサイト

ブログ 毎日更新しています

<http://www.shibatani.com>

携帯電話でもご覧いただけます。

QRコードでアドレスを読み取れます



ブログ携帯URL



府庁各部局に対し精力的に施策を提言し、奮闘続けるしばたに府議

市街地整備課長 議員の提言のとおり、防災機能の確保は重要と認識している。今後、民間事業者並びに他のテナントについても、例え料品の提供、入浴施設の活用など、テナントの特色を活かした防災機能の確保に向け、協議していきたい。

都市交通課長 JR西日本としては、久宝寺・京橋間の直通運行については、JR大和路

大阪竜華都市拠点地区の中心に位置する竜華水みらいセンターはスポーツクラブ、屋内型テニスコートやフットサルコート施設、スーパーマーケット、大型スポーツ専門店等として、本年四月に施設開業予定となっています。この施設には隣接して、大型マンションが建設されています。

この施設には隣接して、超高層マンションが建設されています。このようにしたことから、この施設には隣接して、超高層マンションが建設されています。このようにしたことから、この施設には隣接して、超高層マンションが建設されています。

東日本大震災の視察の経験も踏まえ、竜華水みらいセンターの防災機能強化が一、東南海・南海地震などの地震が発生した場合の市民・市民の安全と安心の確保の観点から、高層マンション住民の避難等の都市の防災機能の位置づけも是非必要ではないか。

大阪竜華都市拠点地区の中心に位置する竜華水みらいセンターはスポーツクラブ、屋内型テニスコートやフットサルコート施設、スーパーマーケット、大型スポーツ専門店等として、本年四月に施設開業予定となっています。

この施設には隣接して、超高層マンションが建設されています。このようにしたことから、この施設には隣接して、超高層マンションが建設されています。このようにしたことから、この施設には隣接して、超高層マンションが建設されています。

ついては、平常時は大阪府下のスポーツ・レクリエーション施設として、魅力あふれる都市拠点となる民間施設であるのですが、万

竜華水みらいセンターの防災機能強化を

化について提言と、質問をしました。

建設がすすむ竜華水みらいセンター
この巨大施設の防災機能強化を



おおさか東線を もつと便利に

大阪外環状線鉄道は、鉄道の広域ネットワークを形成するため平成八年より整備を進め、平成二十年三月に南区間の久宝寺～放出駅間で開業し、残る北区間の放出～新大阪駅間については平成三十年度末開業を目指し整備が進められています。

しばたに府議は、現状を踏まえ、おおさか東線（大阪外環状線鉄道）をもつと便利にしたいとの思いで、質問しました。

しばたに府議は、昨年11月1日から12月16日まで開催された平成22年度決算特別委員会の委員として、今回ご報告した課題以外にも、府庁のほぼ全ての部局に対し、積極的な提言・質問を行い、多くの成果を上げています。

決算特別委員会の詳細については、大阪府議会ホームページで動画をご覧頂けます。

大阪府議会ホームページ
http://www.pref.osaka.jp/gikai_giji/toppage/



通勤・通学にもっと便利なおおさか東線に

